



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33669

22/01/2021

83309

**AUTOR/A:** RUIZ DE PINEDO UNDIANO, Iñaki (GEHB)

#### RESPUESTA:

RENFE ha participado desde 2018 en las reuniones periódicas que han sido convocadas por los responsables de movilidad de la Diputación Foral de Álava/Araba, con quienes colabora de forma habitual.

En estas reuniones, RENFE ha trasladado su interés en participar en los grupos de trabajo sobre movilidad en este ámbito territorial, como hace en todos aquellos ámbitos geográficos en los que presta sus servicios, así como su predisposición a participar en los proyectos de movilidad que se están desarrollando por parte de esta institución.

Madrid, 12 de marzo de 2021